

PÉLUSSIN VIE SCOLAIRE

## Transfert des écoles : les travaux ont débuté au collège



■ Le directeur, Vincent Meunier, dans le nouveau laboratoire. Photo Pierre CROS

L'année scolaire reprend au collège Saint-Jean, qui accueille 190 élèves répartis en huit classes, dont 54 élèves de 6<sup>e</sup> qui ont fait leur rentrée ce jeudi.

Cet été, de nombreux travaux ont été réalisés dans l'optique d'accueillir les écoles maternelle et primaire dans les bâtiments à la rentrée 2017. Principaux changements : une nouvelle distribution des classes et des salles, avec la réhabilitation de quatre d'entre elles,

la création d'un nouveau laboratoire, mais aussi d'un nouveau CDI, qui sera livré en novembre.

Le deuxième "chantier" important est la mise en place de la réforme du collège qui comprend les nouveaux programmes, les Enseignements pratiques interdisciplinaires (EPI) et l'aide personnalisée. Quatre nouveaux professeurs font leur rentrée cette année, soit 30 % de l'effectif du corps professoral.